



140. — ANCIEN HÔTEL-DE-VILLE D'ANVERS.
 (Estampe de H. Causé d'après un tableau de Mostaert)

Les bâtiments qui formaient l'hôtel-de-ville d'Anvers au XV^e siècle appartiennent à différentes époques. Le plus ancien, le beffroi, que l'on voit à gauche, est probablement antérieur au XV^e siècle ; il présente, avec ses quatre tourelles, un aspect militaire ; mais des modifications importantes y ont été apportées au XV^e et au XVI^e siècle. La majeure partie des autres constructions, ainsi que des maisons voisines, date du XV^e siècle.